



宿泊体験学習

学校のホームページはこちらから →



5年生は5月29日、30日に宿泊体験学習を行いました。今年は福岡県の夜須青少年自然の家で、焼きそば作り、キャンプファイヤー、フィールドビンゴなどの活動を通じて、仲間の大切さや自然との触れあいを体験してきました。2日目は天候が心配でしたが、雨も降らず無事に予定していたすべての活動を行うことができました。

特に印象に残っているのは、キャンプファイヤーです。写真の火を囲んで、それぞれのクラスから出し物をして盛り上がりました。クイズや寸劇など、どの出し物も大変面白かったです。最後はみんなでマイムマイムを踊ってキャンプファイヤーが終わりました。

子どもたちにとって心に残る2日間になったことでしょう。この2日間の経験を生かしてさらに大きく成長してくれることを期待しています。

5年生の中には毎朝ボランティアで掃除をしている子どもたちがいます。6年生は毎朝1年生のお世話をしています。北小の高学年は本当に素敵な子どもたちです。



教科「日本語」

教科「日本語」の教科書に「はきものをそろえよう」という教材があります。教科書にはこう書いてあります。「はきものをそろえると ころもそろろう」「だれかがみだしていたら、だまってそろえてあげよう。そうすれば、世界中の人の心もそろおうでしょう」子どもたちはこの授業でどんな感想を持つでしょう。まずは学校で心がそろおうようになることを祈ります。これからは、教科「日本語」についても少しずつ紹介していきます。



校長のひとこと

「校長先生、何歳ですか？」

子どもたちからよく聞かれる質問です。「58歳ですよ。」というと、きまって「え〜〜」という声が返ってきます。頭の中では、「もっと上だと思ったのかな…」と思いながら、「どうして？」と聞き返すと、「もっと若いと思っていました。」と嬉しい言葉を返してくれます。この年齢にして付度(そんたく)ができる子どもたちなんです。会議から帰ってくると荷物を持ってくれる子もいます。歳を取るのもいいもんだなあ。(笑)